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				Abstract
				
	  This study focuses on the information content of the geospatial databases used to guide pedestrians as well as those with disabilities. In this paper we introduce an information model for describing this content. The model covers the physical environment faced by a person moving on foot. We have used the Unified Modeling Language class diagrams to formalize the information model on a conceptual level. The features are divided into two abstract top-level classes: one allowing pedestrian access and the other hindering it. A consistent and comprehensive pedestrian network is at the core of the model. The model also covers other geographical information to increase accessibility. The aim of the created information model is to help data providers to collect and store appropriate data using the appropriate methods.
	

	  Cette étude porte avant tout sur le contenu en information de bases de données géospatiales utilisées pour guider les piétons ainsi que les personnes handicapées. Dans cette communication, nous présentons un modèle d’information afin de décrire ce contenu. Le modèle porte sur l’environnement physique auquel fait face une personne qui se déplace à pied. Nous avons utilisé des schémas de la catégorie du langage de modélisation unifié pour structurer le modèle d’information au niveau conceptuel. Les caractéristiques sont réparties en deux catégories supérieures abstraites : la première qui permet l’accès par les piétons et la deuxième, qui le bloque. Le cœur du modèle consiste en un réseau uniforme et intégré pour piétons. Le modèle couvre aussi d’autres renseignements géographiques afin d’accroître l’accessibilité. Le modèle d’information créé vise à aider les fournisseurs de données à réunir et stocker les données appropriées en utilisant les méthodes appropriées.
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